



## FOIRE AUX QUESTIONS :

« *Jeune prêtre de 2 ans de sacerdoce, je voudrais que vous me conseilliez pour être fidèle selon de CŒUR de Dieu.* »

Si vous voulez, d'une part, être à l'abri de grandes tentations et de cet horrible « relativisme moral » que Benoît XVI dénonce comme le mal du siècle et, d'autre part, vous ouvrir à l'indispensable Esprit Saint sans lequel vous ne pouvez plaire à Dieu (Rm. VIII, 14), regardez ce qu'a choisi JESUS pendant trente ans. Il a choisi de vivre entre Joseph et Marie, là où Dieu cache ses trésors. (Mt. I, 20), là, et là seulement où l'homme peut espérer *changer pour devenir un petit enfant*. (Mt. XVIII, 3)

Tout est caché dans la parole de l'archange Gabriel : *l'Esprit Saint viendra en toi*. (Lc I, 35), cela est pour Marie ; *la puissance du Très-haut te prendra sous son ombre* : il s'agit de Joseph, icône vivante du Père Éternel. L'une attire l'Esprit de Dieu, l'autre écarte le démon. C'est ce que JESUS explique à la grande Thérèse d'Avila, au moment où elle doit établir son premier Carmel, Saint Joseph d'Avila : Joseph garde la première porte, celle que l'on ferme sur le monde où règne le diable (Jn. V, 19) ; Marie garde la seconde, celle qui s'ouvre sur le ciel d'où descend l'Esprit Saint. JESUS est entre les deux portes : il n'y a que là qu'on peut le rencontrer intimement, dans l'indispensable oraison. (*Vie*, ch. 32)

Voilà pourquoi Bernadette, qui s'y connaissait parfaitement en matière de spiritualité grâce à Marie, disait : « O Marie Immaculée... ! O glorieux Saint Joseph ! Et vous, saint Jean, disciple bien aimé du Divin CŒUR, enseignez-moi la grande science de l'amour ! Qu'il m'attire puissamment ! Que je prenne enfin mon essor, que je m'envole pour aller me perdre et me presser, m'unir et m'enfoncer avec vous dans le CŒUR adorable de JESUS, et JESUS crucifié, divin centre de Charité, de pureté, d'anéantissement et de soumission parfaite. »

*Père André Doze*  
*Diocèse de Bayonne – Confesseur à Lourdes*